

NGO

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Aug 15, 2023 - 14:20



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 15 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan KArtiwan, mengadakan kegiatan Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) serta anjaksanaan ke warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 15 Agustus 2023, di Kp. Ciputat Rt. 02/06 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.30 WIB.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh antusiasme tersebut, BRIPKA Iwan KArtiwan menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong:

Salah satu fokus utama himbauan adalah pencegahan perdagangan orang atau Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Hal ini dilakukan guna melindungi warga dari risiko eksploitasi dan kejahatan transnasional.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti pentingnya ketertiban dalam bertransportasi. Warga yang memiliki siswa sekolah diharapkan untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising demi mengurangi gangguan suara yang dapat merusak lingkungan dan kenyamanan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol, guna memberikan respons cepat dan efektif dari aparat kepolisian.

Dalam penutup, BRIPKA Iwan KArtiwan menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan akronim "AA DEDE PRESISI", yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat.